

# Encuentran cadáver con data de muerte de una semana en fundo de Llanquihue

**SECTOR PELLINES.** Comisario de la PDI Pablo Rivera confirmó que se realizan peritajes científicos para establecer la identidad, ante la falta de documentos del fallecido.

**U**n operativo policial se desplegó en el sector rural de Los Pellines, tras el hallazgo de un cuerpo de sexo masculino al interior de un pozo con agua, ubicado en el fundo La Viuda, en las cercanías de la línea férrea de la comuna de Llanquihue.

El procedimiento comenzó cerca de las 20:00 horas del domingo pasado, cuando personas que paseaban por el lugar alertaron telefónicamente al Retén de Carabineros sobre

la presencia de un cuerpo flotando. Debido a que el pozo tenía una profundidad de cinco metros, se requirió la labor de Bomberos durante la noche para concretar la extracción de los restos y permitir el trabajo de las unidades especializadas.

## PERITAJES

Por instrucción del Ministerio Público, la Brigada de Homicidios (BH) y el Laboratorio de Criminalística (Lacrim) de la PDI de Puerto Montt quedaron

a cargo de la investigación. Tras realizar el examen externo policial, los detectives descartaron, en primera instancia, la intervención de terceros en el deceso.

El comisario Pablo Rivera, jefe subrogante de la BH de Puerto Montt, detalló que el cuerpo corresponde a un adulto hombre.

“En el lugar se realizó el examen externo policial del cadáver estableciendo que no mantiene lesiones atribuibles a

la participación de terceros. No obstante, se realizan diligencias científicas en conjunto con el Servicio Médico Legal para establecer fehacientemente su identidad”, precisó el oficial.

## IDENTIDAD PENDIENTE

El estado del cuerpo ha dificultado su identificación inmediata, ya que presenta una data de muerte cercana a una semana, con signos de descomposición y la acción de la fauna local del sector.



CARABINEROS DEL RETÉN DE PELLINES LLEGÓ AL LUGAR.

Pese a la falta de información oficial sobre el nombre de la víctima, vecinos de la zona han expresado su preocupación, señalando que podría tratarse de un hombre del sector conocido bajo el apodo de “El Pingüino”, de quien se desconocen mayores antecedentes. El cadáver fue remitido al Servicio Médico Legal en Puerto Montt, donde se llevará a cabo la autopsia de rigor para confirmar la causa de muerte. CG